



## 性に関する授業

11月6日（木）に、思春期保健相談士の池岡幸恵先生をお迎えし、性に関する授業を実施しました。この授業は、3年間を通して、専門家の先生から発達段階に応じた授業をしていただくことで、性に関する知識や理解を深めるという目的で毎年実施しているものです。今回は、1年生「二次性徴、生命誕生」、2年生「思春期の心の変化、男女交際」、3年生「性と自立、性感染症、性の諸問題」というテーマで授業を行っていただきました。どの学年の生徒も先生のお話に真剣に耳を傾け、自分自身の心と体に向き合っている様子が見られました。



### 【生徒の感想】

- ・「自分の体は自分のもの」という言葉が印象に残りました。自分の体を大切にこれからもしていきます。そして、自分のことを少しでも好きになれるように、自分の好きなところを探していきます。（2年生）
- ・今回の授業で、人との距離感などを学ぶことができました。自分のことだけ考えるのではなく、相手の立場に立って相手の気持ちを考えられるように、今よりさらに気をつけようと思いました。（3年生）

## 1年生 国際理解教育



11月21日（金）1年生で国際理解教育を実施しました。県庁の国際課から、アメリカ・中国・韓国・スペイン・ベトナムの5名の交流員の方々をお招きしました。前半はそれぞれの交流員の方による自国の文化や教育、生活などのプレゼンテーションを聞きました。後半は、生徒たちが相談して選んだ「だるまさんがころんだ」などの日本の遊びを交流員の方々と一緒にを行い、交流を図りました。交流員の方々との距離も近くなり、自然と会話が弾んでいる様子も見られました。

今回の授業で、他国の生活や文化を理解するとともに、日本の生活や文化を振り返るよい機会になり、大変貴重な体験ができました。



# 生徒会役員選挙



12月2日（火）に、来年度の生徒会役員を決める、立会演説会と役員選挙を実施しました。今回は2年生6名、1年生2名が立候補し、立会演説会では、一人ひとりの学校に対する思いを熱く語ってくれました。傍聴している生徒も、静かに耳を傾け、投票の参考にすることはもちろん、思いを共有するかのような真剣な雰囲気でした。どの生徒が当選しても、必ず華西中

のために力を尽くしてくれるということが感じられる演説でした。その後の投票では、実際の選挙で使う記載台と投票箱を市の選挙管理委員会からお借りし、厳かな雰囲気で投票が実施されました。新しい生徒役員は、3学期から1年間の任期です。全校生徒の学校生活をより充実させるために、責任感をもってがんばってくれることを期待しています。



## リクエスト給食



12月9日（火）の給食は、1学期の家庭科の時間に、2年生が栄養士さん指導の下、生活班で考えた献立の中の、全校生徒による投票で採用された給食でした。テーマは「Winter」。さつまいもご飯や五目うどんといった冬の旬の野菜をふんだんに使い、寒い冬にぴったりのメニューでした。また、とり天をうどんにのせることで、違った味わいを楽しめる考えられたメニューでした。実際食べた生徒からは、「あまり給食に出たことのないさつまいもご飯が冬らしくて、おいしかった。」「とり天をのせて五目うどんを食べたけど、すごくおいしかった。」など、高評価な感想ばかりを聞くことができました。実際に自分たちの友達が作成し、自分たちが選んだ献立で、いつもよりも食が進んでいるようでした。



### 1月の お知らせ



12/27（土）～1/5（月）	年末年始の休日及び当番不在日
1/7（水）	習熟度テスト（3年）
1/8（木）	始業式（給食あり）
1/15（木）	3年生自宅学習（誠英高校入試）
1/19（月）	習熟度テスト（1・2年）
1/21（水）	寺子屋
1/31（土）	立志式（2年）
	1・3年授業参観
	※2/2（月）振替休日



